

# La triste desinformación

Longoni Martínez, Roberto Giordano

2016-04-27

---

<http://hdl.handle.net/20.500.11777/1613>

<http://repositorio.iberopuebla.mx/licencia.pdf>

## ■ MEDIEROS

# La triste desinformación

📅 27/04/2016 04:00

👤 Publicado por Roberto Longoni

Las estadísticas estiman que en los últimos 15 años (de 2000 a 2014) el número de mujeres asesinadas en México asciende a 26, 267. Esto en promedio significa que 5 mujeres son asesinadas al día en nuestro país. Tan solo en Puebla en lo que va del año 2016 se cuentan ya 27 feminicidios, la gran mayoría de ellos marcados por la impunidad, la incapacidad jurídica y social y el silencio general.

¿Cómo se siente uno, en medio de la violencia causada por el machismo y el clasismo, cuando una de tus alumnas te dice, te jura; que a pesar de tener acceso a miles de redes, páginas web y datos, no encontró nada, absolutamente nada con respecto a los feminicidios?

Una profunda tristeza, sensación de vacío y confirmación de que vivimos en la era de la (des) información. Junto con las ganas de seguir gritando, siempre, junto con las compañeras del 24A, y de todo el mundo *#Niunamenos*.